
PROTOKOLL KOKREIS vom 24.6.2020 
anwesend: Elke, Ekkehard, Carlo, Barbara (Protokoll), Viola (verhindert) 

Top 1: Wie geht es bei attac KA weiter mit den jetzigen Coronaregeln? 

Top 2: Rede Ploppa vor dem Bundesverfassungsgericht (Bericht Elke) 

Top 3: Projekt Karlshochschule 

Top 4: Plakataktion zu gesellschaftlichen Auswirkungen durch Corona 

Top 5: AG MGVP - Entwicklung 

Top 6: Inhalte von mails 

Top 7: Diskussion Arbeit des Kokreises und der Aktivengruppe 

 

Top 1: Nach ausführlicher Diskussion ergab sich wenig Möglichkeit für Öffentlichkeitsarbeit. 
Auch die Wiederaufnahme des Stammtisches in einem Biergarten ist nicht sinnvoll, da die 
Abstände zu groß sein müssen. Es bleiben deshalb nur Newsletter, Plakate und evt.            
Kundgebungen zu bestimmten Themen. Barbara erkundigt sich bei attac Frankfurt nach 
deren Vorgehensweise. 

Top 2: Elke berichtet von einer Rede von Herrn Ploppa vor dem Schloss, Paltz der 
Grundrechte auf Einladung von Mehr - Demokratie am 21.6. um 15 Uhr. Herr Ploppa hat sie 
erst am selben Tag darüber informiert, auch Mehr-Demokratie hatte keine info 
herumgeschickt. Die Rede kann als podcast angehört werden.             

Link:https://kenfm.de/the-great-reset-corona-als-schrittmacher-der-4-industriellen-
revolution-tagesdosis-20-6-2020/ 

Top 3: Viola und Georg haben Kontakt zur Karlshochschule aufgenommen. Es kristallisierten 
sich 3 Themen zur gemeinsamen Arbeit heraus: Medien- Hands on - Stadtteil Mühlburg. 
Genaueres wird Viola am nächsten Kokreis berichten. 

Top 4: Leider scheiterte das Plakatieren auf Ständern wegen Vorgaben des Ordnungsamtes: 
keine politischen Statements ohne Veranstaltungshinweis. Es liegen geschätzt noch 60 
Plakate im BUZO. Jeder, der noch eine Möglichkeit zum Aufhängen weiss, möge sich Plakate 
holen. Bei künftigen Aktionen sollten zuerst die Rahmenbedingungen im Vorfeld abgeklärt 
werden. Trotzdem - danke an alle Mitwirkenden. 

Top 5: Ekkehard berichtet aus seiner AG :Es gibt unterschiedliche Interessen bei Themen. 
Gut wäre ein gemeinsames Thema , um damit an die Öffentlichkeit zu gehen, z.B.Umwelt 
und Wirtschaft. Vielleicht können sich die Teilnehmer doch zusammentun, um  

den Arbeitskreis zu erhalten. 

Top 6: Über die Aktivenliste wurden zeitweise sehr private mails versandt. Besser wäre eine 
direkte persönliche Kontaktaufnahme statt über die Aktiven-Liste, da in der corona-Zeit mit 
der Flut an mails sonst eine Lesemüdigkeit einsetzt. 

Top 7: Dieses wichtige Thema muss leider auf den nächsten Kokreis verschoben werden, da 
an diesem Termin ab 19 Uhr nur noch 3 Teilnehmer anwesend waren. 

 

nächster Kokreistermin : 15.Juli 18 Uhr im BUZO 
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